

# Pesan Anggota DPRD Kabupaten Barito Timur tentang Pilkada Damai 2024

Indra Gunawan - [BARTIM.HALUANINDONESIA.COM](http://BARTIM.HALUANINDONESIA.COM)

Aug 22, 2024 - 16:42



TAMIANG LAYANG – Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Barito Timur, Rafi Hidayatullah, S.H. sekaligus Ketua Ormas DPD Fordayak Bartim, menyampaikan pesan penting mengenai Pilkada 2024 yang akan datang. Dalam pernyataannya, anggota dewan tersebut menekankan pentingnya menjaga kedamaian dan keamanan selama proses pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Barito Timur serta Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur dalam Pilkada Serentak 2024.

Berikut adalah inti dari pesan yang disampaikan kepada segenap masyarakat Bartim dan Kalteng pada umumnya.

"Sebagai anggota DPRD Kabupaten Bartim, saya ingin mengingatkan dan mengajak seluruh masyarakat Bartim untuk bersama-sama menyukseskan Pilkada 2024 dengan menciptakan suasana damai dan harmonis, " ujarnya saat ditemui hari minggu tanggal 18/8/2024.

Pilkada adalah momentum penting dalam memilih pemimpin dan menentukan arah pembangunan daerah kita ke depan, dan keberhasilan proses ini sangat bergantung pada partisipasi aktif dan sikap kita sebagai warga negara yang bertanggung jawab, tambahnya.

Berikut beberapa pesan penting untuk kita semua:

1. Utamakan Kedamaian: Mari kita jaga suasana Pilkada agar tetap kondusif dan aman. Hindari tindakan yang dapat memicu konflik, provokasi, atau kekacauan. Kedamaian adalah kunci untuk proses demokrasi yang sehat.
2. Hormati Perbedaan: Dalam setiap pemilihan, kita akan menemukan berbagai pandangan dan pilihan. Penting bagi kita untuk saling menghormati perbedaan tersebut dan menjaga komunikasi yang konstruktif. Pilihlah dengan bijak, dan hormati hak orang lain untuk memilih.
3. Partisipasi Aktif: Ayo berpartisipasi dalam Pilkada dengan penuh tanggung jawab. Gunakan hak suara Anda secara bijaksana dan pastikan Anda memahami visi dan misi dari calon yang akan Anda pilih. Setiap suara Anda memiliki peran penting dalam menentukan masa depan Bartim.
4. Waspada Hoaks: Selama masa kampanye, kita sering dihadapkan pada informasi yang tidak benar atau hoaks. Pastikan untuk memverifikasi setiap informasi yang Anda terima dan tidak menyebarkannya tanpa konfirmasi yang jelas.
5. Dukung Proses Demokrasi: Mendukung proses demokrasi bukan hanya dengan memberikan suara, tetapi juga dengan mendukung proses yang bersih, adil, dan transparan. Marilah kita semua memastikan bahwa Pilkada kali ini berlangsung dengan integritas tinggi.
6. Stop Politik Identitas : Yaitu dengan tidak menonjolkan individu atau kelompok tertentu seperti ras, gender, agama, atau orientasi seksual menjadi pusat dari aktivitas politik.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen untuk menjaga kedamaian, kita dapat memastikan bahwa Pilkada 2024 di Kabupaten Bartim berjalan dengan aman, nyaman, sukses dan membawa manfaat bagi seluruh masyarakat. ujarnya lagi.

Mari kita ciptakan lingkungan yang mendukung proses demokrasi dan memberikan contoh positif bagi generasi mendatang. (//)